

Ausstellung / Exhibition in Hanua (D)

Die Silbertriennale ist einer der wichtigsten internationalen Wettbewerbe im Bereich des Silberschmiedens und der Metallgestaltung.

Der Wettbewerb zu Silbergerät, Besteck und kleinen Objekten findet inzwischen weltweit großen Anklang. Etablierte Künstler und Künstlerinnen wie auch junge Talente zeigen ihre neuesten Kreationen.

Neben den preisgekrönten Stücken werden von einer Jury ausgewählte Exponate präsentiert. The Silver Triennial is one of the most important international competitions in the area of silversmithing and metal design. The competition for silverware, cutlery and small objects is now very popular around the world. Established artists as well as young talents show their latest creations.

In addition to the award-winning pieces, exhibits selected by a jury will be presented.

Zur Ausstellung wird eine begleitende Publikation in deutscher und englischer Sprache bei Arnoldsche Art Publishers Stuttgart erscheinen.

A bilingual catalog (German/English) by Arnoldsche Art Publishers, Stuttgart, will accompany the exhibition.

20. Silbertriennale / Silver Triennial

30.10.2022 - 30.12.2022 : [Deutsches Goldschmiedehaus, Hanau \(D\)](#)

<https://www.silberschmiede-forum.eu/20th-silver-triennial/>